

第38回新型コロナウイルス感染症対策本部会議要旨（速報）

○実施日時／令和3年5月28日 13時15分～14時00分

○発言要旨

議事	発言
<p>次第1「本市の医療体制について」</p>	<p>※ 資料に基づき、岡部所長から説明を行った。</p> <p>【岡部所長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・川崎市においては第20週は新規患者数は微増、入院・重症者等も増加傾向にあり、ステージ4相当が5/6と増加しており注意が必要。 ・報道レベルではすでに出ているが、神奈川県はまん延防止措置がそのまま6月20日まで延期になることを本日午前中開催の基本的対処方針分科会です承した。正式なアナウンスは閣議決定後の夕方以降になると思われる。 ・感染状況は関東方面、関西方面も5月中旬以降少し減少傾向に転じている。一方増加が著しくなっている地域もあるので、予断を許さない。減少傾向にある地域も必ずしもステージ4を脱しているわけではなく、このまま解除すると早い時期でのリバウンドが懸念されるため延長となった。 ・変異株は8割以上が英国株。インド株は感染率、重症率が高いと英国から報告がある 国内での流行を抑えるため水際対策が強化される。 ・取り組みとしては人流を抑え、飲食の場面などでの予防対策が引き続き必要。またワクチン接種の着実な推進が必要。
<p>次第2「ワクチンの接種について」</p>	<p>※ 資料に基づき、健康福祉局から説明を行った</p> <p>【岡部所長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・余ったワクチンをどうするかが問題となる。できるだけ有効利用で、無駄な廃棄が出ないようにする。 ・混乱状況を回避するのは大変だと思うが、本市ではトラブルも少なくきちんと整理して冷静に進めて頂いていると思う ・有害事象報告は全国的に出てきているが、現状で明らかにワクチンと関係のある深刻な副反応はない。 ・本市においても、冷静な対応をして頂いている。 ・海外のデータを見ると患者数の減少が著しく、重症化予防、感染予防の効果の報告も出てきている。
<p>次第3「まん延防止等重点措置の期間延長に伴う本市行政運営方針について」</p>	<p>※ 資料に基づき、事務局から説明を行った。</p> <p>【本部長】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・これに関してよろしいでしょうか。
<p>その他</p>	<p>【財政局】</p> <p>※ 資料に基づき、「新型コロナウイルス感染症の影響等により納税が困難な方への徴収猶予の特例」について説明を行った。</p>

【教育委員会事務局】

・市立学校における教育活動は、これまでと同様に、子どもの学びを最大限確保することを前提に、感染防止対策を徹底した上で、概ね通常の教育活動を継続する。

・修学旅行や自然教室等の宿泊行事は、原則として、目的地の感染状況や、関係自治体の方針等をしっかりと確認の上、実施する前提で準備を進める。

・中学校の修学旅行については、多くの学校が6月に予定しているが、主たる旅行先の京都府等への緊急事態宣言が6月20日まで延長されたため、緊急事態宣言が解除されるまでの間は、延期または代替行事について検討する。

・「小学校陸上記録会」及び「小学校地区別運動会」は、それぞれ、9月18日（土）、10月20日（水）に開催を予定していたが、大会規模が大きく、感染防止対策の徹底が困難であることから、今年度も中止することとした。

【本部長】

・感染状況は微増傾向で高止まりを見せているということで、非常に厳しい状況にある。ワクチンを多くの人たちにやって頂くしかないなので、そこにみんなで全力を尽くしたい。

以上